



den Turnierplatz nach Doha. Mit einem Sammeltransport ging es nach Amsterdam. Hier wurden etwa 50 der deutschen Pferde verladen.

- Anzeige -

Das Verladen in enge Container, die Unterbringung im Frachtraum der Maschine: Für Dressurprofi Long Drink war das kein Problem. Anspruchsvoller war es für seine Reiterin – und zwar beim Packen: „Das hatte mir wirklich zwei Nächte Kopfzerbrechen bereitet“, sagt Isabelle Steidle. Denn auch wenn man mit einem Pferd fliegt, gibt es Gewichtsbeschränkungen beim Gepäck. Mehr als 150 Kilogramm dürfen nicht mit. „Das wäre eigentlich genug. Ein Sattel wiegt etwa neun Kilo, eine Kandare zwei, Stiefel und Putzzeug drei Kilo. Das Problem sind die Stahlblechschränke wie man sie üblicherweise hat, denn irgendwo muss das Equipment ja rein“, erklärt Isabelle Steidle. So ein Schrank kommt schnell auf 100 Kilogramm Leergewicht. Also musste die Radolfzellerin auf einen Kunststoffschrank ausweichen. Schließlich passte aber alles.

Nach sechs Stunden reiner Flugzeit erreichten Pferde und Reiter die arabische Halbinsel. Einem erfolgreichen Wettbewerb stand hier nichts mehr im Weg: „Es war wirklich ein tolles Turnier, alles sehr gut organisiert und die Bedingungen waren bestens“, sagt Isabelle Steidle und ergänzt: „Ich bin so stolz auf Long Drink. Er hat mich mit seiner Leistung sehr beeindruckt.“

Philips AVer: Flaschen für Pa...  
über 30.000 Artikel im Shop  
babywalz

Die Saison für die Dressurreiterin ist mittlerweile in vollem Gange und sie sammelt eifrig Weltranglistenpunkte. In der internationalen Bestenliste belegt sie aktuell Platz 120. Kurz nach Katar ging es für Isabelle Steidle und ihren Long Drink schon weiter nach Nizza und zum nächsten Erfolg:

Platz drei in der Grand-Prix-Kür. Auch auf heimatlichem Boden konnte Steidle schon gute Platzierungen erreichen. Im April in Konstanz-Reichenau ein Sieg mit ihrem Nachwuchspferd Le Beau in einer Dressurprüfung Klasse M\*\* und Platz fünf in einer Prüfung der Klasse S\*.

Fest steht: Von der sympathischen Reiterin aus Radolfzell wird 2015 wohl noch einiges zu hören sein. Spätestens bei den Landesmeisterschaften im Juli in Schutterwald, wo sie trotz internationaler Erfolge nach dem Meistertitel 2013 wieder starten wird.



Odenwälder Fußsäckchen Muck

über 30.000 Artikel im Shop  
babywalz



### Inspirierende Geschenke aus der Region



Kinderkrippe



Kaufladen



Schachtelgeschichten

### Korrekturhinweis

Jetzt Korrektur melden

### Das könnte Sie auch interessieren

